

Presseinformation

13.05.2025

Göttlich und Wolff siegen beim Auftakt in Oschersleben

- **Smilla Göttlich feiert erfolgreichen Saisonstart**
- **Louis Wolff holt sich den Sieg am Sonntag**
- **Brandon Schmidt feiert Doppelpodium**

Oschersleben. Der mit Spannung erwartete Saisonauftakt im ADAC Junior Cup ging am Wochenende bei strahlend blauem Himmel in der Motorsport Arena Oschersleben über die Bühne. Trotz zahlreicher Neulinge im Starterfeld und spannenden Positionskämpfen in beiden Rennen waren die Podiumsplätze am Samstag und Sonntag für Cup-erprobte Talente reserviert: Eine starke Smilla Göttlich holte sich nach der Pole-Position im ersten Qualifying auch den ersten Sieg der Saison am Samstag vor Brandon Schmidt und Louis Wolff. Im Sonntagsrennen konterte Wolff und verwies Göttlich und Schmidt auf die Plätze zwei und drei.

Göttlich im ersten Rennlauf nicht zu schlagen

Im Freien Training und dem Qualifying wurde rasch klar: Der Sieg führt nicht an der 13-jährige Smilla Göttlich vorbei. Das deutsche Zweirad-talent dominierte die ersten Sessions und fuhr im ersten Rennen von der Pole-Position aus in souveräner Manier zum Sieg – mit einer Sekunde Vorsprung auf den Zweitplatzierten Brandon Schmidt und fünf Sekunden vor Louis Wolff, der sich von Platz sieben noch auf das Podium kämpfte. „Besser kann die Saison für mich nicht starten. Ich habe im ersten Rennlauf einen super Start erwischt und konnte die Führung ins Ziel bringen.“, sagte Göttlich nach dem ersten Saisonserfolg. Lennard Göttlich, der von Platz zwei gestartet war, und Collin Langer, der von Position drei aus das Rennen begann, konnten die Pace im ersten Rennen nicht halten. Lennard Göttlich fuhr als Vierter über die Ziellinie, Langer komplettierte die Top-Fünf.

Wolff-Konter bei turbulentem Sonntagsrennen

Erneut startet Smilla Göttlich von der Pole-Position in das Rennen am Sonntag, das nach einem Sturz des jungen Belgiers Miro Masson und Rohan Ramesh (Indien) neu gestartet wurde. Die fünf Rennrunden nach dem Restart hatten es erneut in sich: Wolff konnte Göttlich nach spannenden Positionskämpfen wenige Meter vor dem Ziel abfangen und holte sich mit 0,019 Sekunden Vorsprung den Fotofinish-Sieg. „Ich hatte schon in den Practice- und Qualifying-Sessions am Freitag und Samstag ein gutes Gefühl am Bike. Umso schöner, dass mich mein Gefühl nicht getäuscht hat und ich am Sonntag meinen ersten Rennsieg einfahren konnte,“ resümierte das Nachwuchstalente. Auch auf den Plätzen dahinter war Spannung bis zur letzten Runde angesagt: Schmidt überholte Weißensee kurz vor Rennende und fuhr damit erneut auf das Podium. Lennard Göttlich landete nur 0,009 Sekunden hinter Weißensee auf Platz fünf.

Neben Smilla Göttlich konnten zwei weitere junge Starterinnen im ADAC Junior Cup am Sonntag ein deutliches Ausrufezeichen setzen: Amy Zmarzly und Caroline Peterson landeten im zweiten Rennlauf beide in den Top-Ten. Zmarzly konnte sich bereits am Samstag mit Position zehn behaupten.

Presseinformation

Nächste Station für den ADAC Junior Cup ist vom 20. bis 22. Juni die tschechische Strecke in Most, bei der die Nachwuchstalente wieder im Rahmen der Internationalen Deutschen Motorradmeisterschaft (IDM) an den Start gehen. Alle Ergebnisse des ersten Laufs gibt es auf adac.de/motorsport.

Pressekontakt

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/motorsport